

Artikel vom 23.11.2019

CSU Wiesau am Adventsmarkt

Glücksrad, Informationen und heiße Getränke



Bürgermeister Toni Dutz und Landratskandidat Roland Grillmeier

Bilder von Adventsmarkt 2019

In Wiesau wurde die Vorweihnachtszeit am Vorabend des ersten Advent mit dem Adventsmarkt begonnen. Die CSU und JU beteiligten sich jeweils mit Ständen. Die Junge Union bot den Gästen heiße Getränke an, bei der CSU gab es eine große Verlosung mit Glücksrad. Das Besondere dabei war, daß es keine wirklichen Nieten gab. Auch alle Trostpreise waren ansprechende Kleinigkeiten für den täglichen Bedarf. Die drei ersten Hauptpreise Hauptpreise waren mit Fahrten nach Berlin, München und Regensburg mit Besichtigung der jeweiligen Regierungen. An den Ständen waren im Tagesverlauf alle Kandidaten der anstehenden Kommunalwahl zugegen und brachten sich aktiv in den Weihnachtsmarkt ein. Sehr gefreut haben wir und über den Besuch unseres Kandidaten für die Wahl zum Landrat, **Roland, Grillmeier**, welcher sich reichlich Zeit nahm, unseren Wiesauer Adventsmarkt zu genießen.

Die Gewinner der drei Hauptpreise



Die Gewinner der Reisen nach Berlin, München und Regensburg